



Izquierda: la tarjeta que Máxima le escribió a Andrea también llevó la firma "Alex", del rey Guillermo Alejandro. Debajo está la carta que Frigerio le devolvió en forma de agradecimiento. Abajo: el sobre con sellos de la Casa Real holandesa y la tarjeta con el primer retrato oficial de Máxima y Guillermo como reyes de los Países Bajos. Derecha: Andrea trabaja en su escritorio, donde tiene un retrato de la reina de los Países Bajos, su musa.

## INSPIRACION REAL

### ANDREA FRIGERIO CREO UNA FRAGANCIA EN HONOR DE MAXIMA... ¡Y LA REINA LE MANDO UNA TARJETA DE AGRADECIMIENTO!

Recibió las felicitaciones de la soberana de su puño y letra en un sobre con sellos de la Casa Real



Con el sello de la Casa Real holandesa, Andrea Frigerio (52) recibió una de las grandes sorpresas de su vida. La mismísima reina Máxima (42) le escribió de su puño y letra una pequeña carta agradeciéndole la fragancia Tulip & Hyacinth que la ex modelo y actriz creó en honor de ella con la firma de su marca Roses are Roses. "Muchísimas gracias por el perfume, es riquísimo. Felicidades por tanto emprendimiento", fueron las cálidas palabras de la soberana. Sin dudarlo, el 20 de diciembre Frigerio se tomó un tiempo para responder el saludo. "Siento un enorme orgullo de que seas argentina y una



**“Ver la alegría del pueblo holandés durante la proclamación de Máxima como reina consorte fue la imagen inspiradora para crear un blend de tulipanes y jacintos”**

gran alegría de ver todo lo que hiciste por la imagen de nuestro país en el mundo”.

**—¿Cómo surgió la idea de crear un perfume en honor de Máxima Zorreguieta?**

—Siempre me atrajo mucho la imagen que transmite ella: una mujer contenta con su vida, que sabe lo que quiere y no tiene reparos en mostrarle al mundo lo feliz que es con sus tres hijas y en su matrimonio con Guillermo de Orange. La idea se me ocurrió cuando se anunció que ella sería nombrada reina consorte a principios de año. En ese momento pensé hacer un perfume en homenaje

a Máxima y al pueblo holandés. Por eso buscamos un blend inspirado en tulipanes y jacintos, las flores más representativas de los Países Bajos.

**—¿Cuándo le mandaste un frasco del nuevo perfume?**

—Días después de la coronación. Se lo envié a través de María del Carmen Cerruti, su madre, con un regalo. Al poco tiempo, María me escribió agradeciéndome el gesto. La carta de Máxima llegó hace unos días.

**—¿Y qué te pasó cuando recibiste la carta?**

—Para mí fue una alegría enorme que

se tomara la molestia y el tiempo para escribirme unas palabras. Yo tengo un sentimiento de orgullo hacia ella: Máxima logró imprimirle una imagen muy buena a Argentina. Creo que ella es muy querida en el mundo por lo que transmite como reina, mujer y madre. Así como ocurrió con el Papa Francisco y Leo Messi —salvando las distancias— Máxima sin dudas conquistó el cariño de la gente. Y eso se lo quise demostrar a través del blend. ●

Texto: *Jacqueline Inola*  
Fotos: *Matias Salgado*